



Liebes Gemeindemitglied,

der Anfang eines neuen Jahres markiert für viele von uns eine kleine Zäsur im Leben; die Tage zwischen den Jahren sind eine Zeit zum Innehalten, Fragen stellen: Was ist mir in meinem Leben wirklich wichtig und – lebe ich dem entsprechend?

Auch für uns als Kirchgemeinde – Sie sehen es an dieser Beilage zum «reformiert» – markiert das neue Jahr durch die Veränderung der Gemeindestruktur im Bezirk Affoltern eine Zäsur.

Im sich wandelnden gesellschaftlichen Umfeld ist die Frage nach der Gestalt von Kirche, auch unserer christlichen Gemeinschaft in der Kirchgemeinde Kappel, wichtig. Was bedeutet Kirche für Sie und wie wollen wir das leben?

Ist Kirche für uns ein Ort, an dem wir nach Gott, nach den Dingen «die uns wirklich angehen», der «Wahrheit» fragen können: In Einzelgesprächen, gemeinsam mit anderen, beim gesprochenen oder auch stillen Gebet, beim Singen, beim Hören auf das «Wort» und auch bei konkreten Begegnungen während Anlässen? Ist es ein Ort, Menschen unterschiedlicher Herkunft zu begegnen, wirklich als Mitmenschen kennenzulernen und so zu erfahren, dass Gräben überwunden und Widersprüche aufgelöst werden können?

Was ist Euch an Kirche wichtig und wie wollen wir es konkret leben? Ich bin sehr gespannt, Euch in aller Vielfalt und Unterschiedlichkeit im neuen Jahr zu begegnen.

Ich wünsche Ihnen und Euch von Herzen ein gesegnetes neues Jahr,

Ilona Monz

Gottesdienste

Sonntag, 16. Januar, 17.30 Uhr
Friedensgebet in der Klosterkirche in Kappel
Pfrn. Ilona Monz

Sonntag, 23. Januar, 9.30 Uhr
Ökum. Gottesdienst zur Gebetswoche für die Einheit der Christen in der ref. Kirche Hausen
Pfrn. Irene Giradet, Diakon Matthias Kühle-Lemanski

Sonntag, 30. Januar, 9.30 Uhr
Gottesdienst in Kappel im Zwinglisaal
Pfrn. Ilona Monz
Musik: Minako Matsuura

Sonntag, 6. Februar, 9.30 Uhr
Gottesdienst in der Klosterkirche mit den Konfirmanden Kappel, Maschwanden, Rifferswil, Pfrn. Ilona Monz, Pfr. Christian Wermbter
Musikal. Gestaltung: Sawako Miura (Orgel), Konfirmanden

Sonntag, 13. Februar, 9.30 Uhr
Regionalgottesdienst im Oberamt in Hausen
Pfrn. Irene Giradet

Sonntag, 20. Februar, 9.30 Uhr
Regionalgottesdienst im Oberamt in Rifferswil
Pfr. Christian Wermbter

Bitte melden Sie sich bei Bedarf des Chiletaxis zukünftig im Pfarramt.

Junge Kirche

Jugendgottesdienst
Daten JuKi-Gottesdienste in H1-2022:
10.3./5.5./2.6./14.6./7.7.
jeweils 18.30-19.15 Uhr

Fiire mit de Chliine
Daten 12.3./18.6.2022
jeweils 16.00-17.00 Uhr, Klosterkirche
Team: Anne Zuberbühler, Sasha Koellmann, Pfrn. Ilona Monz

JuKi Anlässe - Wahlprogramm
Samstag, 22. Jan. 10.00-13.30 Uhr
„Kathol. – Reformiert“, Hausen

Begegnung

Bitte schauen Sie für regelmässige Updates auf die Homepage der Kirchgemeinde: www.kirchekappel.ch

Kontemplation zum Wochenbeginn
Sonntag (16./23./30. Jan.), 19.00-20.00 Uhr, im Raum „Giebel“ des Klosters

Offenes Singen in der Klosterkirche
wegen Corona im Jan./Feb. abgesagt

Predigtenachgespräch

Gespräch über die Predigt des vorangehenden Sonntags einmal pro Monat.
Dienstag, 1. Feb., 19.00-20.00 Uhr, im Pfarrhaus

Senioren-Ferienwoche Oberamt
in Emmetten vom **27. Juni-2. Juli 2022**

Die Informationsbroschüren und Anmeldetalons sind auf der Homepage der Gemeinden und in den Kirchen verfügbar.

Weltgebetstag

in der kathol. Kirche in Hausen am **Freitag, 4. März 2022**, 19.30 Uhr, Einsingen um 19.00 Uhr.

Frauen Z'Morgen „Sorge dich nicht – lebe!“ mit Marianne Fankhauser
am **Samstag, 12. März 2022**, 8.30-11.00 Uhr in der Engelscheune in Rifferswil. Anmeldung: kathausen.sek@gmx.ch

Seelsorgegespräche

Gerne stehe ich Ihnen für ein persönliches Gespräch **montags zwischen 16.30-17.30 Uhr** oder nach **telefonischer Vereinbarung** zur Verfügung. Bitte melden Sie sich im Pfarrhaus: 044 76 12 50

Die **Ferienvertretung** übernehmen:
AW 7.-12.2. Pfrn. Irene Giradet (T. 044 764 02 15)
AW 14.-19.2. Pfr. Christian Wermbter (T. 044 764 11 61)